

Kantischüler wachsen über sich hinaus



(red.) Seit einer Woche finden im Zirkuszelt bei der Kantonschule Beromünster Aufführungen des kantieigenen Musicals «Blues Ball» statt. Während der zweistündigen Show ist bei allen Beteiligten eine unglaubliche Begeisterung spürbar, die sich auch auf das Publikum überträgt. Minutenlang Applaus am Ende der Vorstellung und zufriedene Gesichter sind das Resultat.

Von einem Laienschauspiel war nicht viel zu sehen. Das Musical zeichnet sich aus durch seine Kombination aus Gesang, Theater und Akrobatik und wird mit Charme und Witz präsentiert. Die Darnière des Musicals findet am Sonntag, 1. Mai, 18.30 Uhr statt. Eines ist klar: Es ist ein würdiger Auftakt für die 150-Jahr-Feier der Kanti Beromünster.